

Hervé Féron a célébré trois mariages ce samedi en Mairie de Tomblaine. Il a rendu visite à la kermesse de l'école maternelle Jules Ferry, puis a participé à un repas des voisins...

Ce dimanche avait lieu à l'Opéra de Nancy, la cérémonie d'ouverture des Championnats du Monde d'athlétisme scolaire. Énorme manifestation portée de main de maître par Serge Raineri, directeur du Comité d'organisation et près de 200 jeunes bénévoles, 200 enseignants détachés par l'Éducation Nationale,...

Après Laurent Hénart maire de Nancy, Hervé Féron a pris la parole comme maire de Tomblaine, ville d'accueil de la compétition.

